
PRIMERA SESION ORDINARIA  

FORMATO PRESENCIAL 

PRESIDENTE: LUIS MARIA MARIANO  

SECRETARIO: LEANDRO BERDESEGAR  

A C T A Nº 838 

 

CONCEJALES PRESENTES 

ALOMAR, ARIEL          JUNTOS -PRO 
BEORLEGUI MARCOS            FDT-PJ 
CARBALLO LAVEGLIA LUCIANO  
                                  JUNTOS (UCR-CC) 
COLOMBO FERNANDA           FDT- PJ 
GALLEGO LORENA                   FDT-PJ 
GOYECHEA MARIA EUGENIA           
                                    JUNTOS (UCR-CC) 

LAPENNA ALEJANDRO            FT-PJ 

 
MARIANO LUIS MARIA       FD T-PJ 
NATIELLO MARIA EMILIA  JUNTOS  
(UCR.CC) 

 
 

CONCEJAL AUSENTE  
PONSERNAU PATRICIA          FDT-PJ 
PORRIS ANDRES  JUNTOS (UCR-CC)              

 

 

 

 
OROZ PATRICIA      JUNTOS UCR=CC 
OCHOA MONICA                    FDT-PJ 
PALOMINO EMILIA JUNTOS UCR -CC 

RODRIGUEZ MARIA LAURA  FDT -PJ 
SORIA PABLO                              FDT-PJ 

 

 

 

 

 
CONCEJAL SUPLENTE  

NATIELLO ANA MARIA          FDT-PJ 

NABAES ELIEL     JUNTOS UCRCC 

 

 

 
 

  

 

HORA INICIO:  14.46 HORAS  FINALIZACION:  19.10 HORAS 

 



 
H. Concejo Deliberante de Bolívar                       FOLIO: 
 

 2 

ACTA NUMERO OCHOCIENTOS TREINTA Y OCHO: En la Ciudad de Bolívar, a 4 días del 

mes de Abril  de dos mil veintidós se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo 

Deliberante, en SESION ORDINARIA los Concejales Sres.: ALOMAR, ARIEL (JUNTOS 

PRO); BEORLEGUI MARCOS (Frente de Todos - PJ) (FDT-PJ); CARBALLO LAVEGLIA 

LUCIANO (JUNTOS - UCR-CC); COLOMBO FERNANDA (FDT-PJ); GALLEGO, LORENA 

(FDT-PJ); GOYECHEA, MARIA EUGENIA (JUNTOS - UCR-CC); LAPENNA, 

ALEJANDRO (FDT-PJ); MARIANO LUIS MARIA (FDT -PJ) PJ); NATIELLO MARIA 

EMILIA (JUNTOS - UCR-CC); OCHOA, MONICA ALEJANDRA (FDT-PJ); OROZ, 

PATRICIA (JUNTOS UCR-CC); PALOMINO, MARIA EMILIA (JUNTOS - UCR-CC); 

RODRIGUEZ MARIA LAURA (FDT-PJ) y SORIA, PABLO (FDT-PJ).-------------- 

Ausentes la Concejala PONSERNAU, PATRICIA (FDT-PJ); reemplazada por la Concejala 

NATIELLO ANA MARIA y el Concejal PORRIS, ANDRES (JUNTOS - UCR-CC); 

reemplazado por el Concejal ELIEL NABAES. ----------------------------------------------------------- 

Preside la Sesión el Presidente del H. Cuerpo, LUIS MARIA MARIANO, actuando como 

Secretaria el Sr. LEANDRO BERDESEGAR y como Srio. Adm.  Sr. Marcelo Valdez ------------- 

La SESION se realiza conforme al Reglamento de este H. Cuerpo con el formato PRESENCIAL.- 

Siendo las 14.46 horas el Presidente invita al Concejal BEORLEGUI a izar el Pabellón Nacional. - 

Se aprueban por Unanimidad la solicitud de Licencia por sesenta (60) días de la Concejal 

PONSERNAU a partir del 4/4/22 y la solicitud de licencia por el día de la fecha del Concejal 

PORRIS. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A continuación se somete a consideración el Punto 1º del Orden del Día: CONSIDERACION 

ACTAS NÚMEROS 835 (Asamblea)  836 (Sesión Extraordinaria 11/1/22) y 837 (Sesión especial 

23/3/22). Son aprobadas por Unanimidad sin observaciones. ---------------------------------------------- 

Luego es considerado el Punto 2: ASUNTOS ENTRADOS POR EL DEPARTAMENTO 

EJECUTIVO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1) EXP. Nº 8167/22: (DE): Proy. Ord. autorizando transmisión de dominio de parcela 

manzana 5 parcela 7a, a favor de María Segunda Román. A comisión.-------------------- 

2) EXP. Nº 8173/22: (DE): Proy. Ord. convalidando convenio para la prestación del 

servicio de Policía Adicional en el Hospital. A comisión.------------------------------------ 

3) EXP. Nº 8174/22: (DE): Proy. Ord. convalidando addenda al contrato de locación de la 

Casa de Estudiantes en La Plata. A comisión.----------------------------------------------------- 

4) EXP. Nº 8175/22: (DE): Proy. Ord. convalidando addenda al contrato de locación con la 

firma Pagustech SRL. A comisión.--------------------------------------------------------------------- 

5) EXP. Nº 8176/22: (DE): Proy. Ord. convalidando contrato de Comodato con la 

Asociación Cultural Biblioteca Sarmiento. A comisión.----------------------------------------- 

6) EXP. Nº 8177/22: (DE): Proy. Ord. convalidando contrato de locación para el 

funcionamiento de la Fiscalía Nº 15. A comisión.-------------------------------------------------- 

7) EXP. Nº 8178/22: (DE): Proy. Ord. convalidando Resolución del Ministerio de Mujeres, 

Políticas de Género y Diversidad Sexual. A comisión.---------------------------------------- 

8) EXP. Nº 8181/22: (DE): Proy. Ord. convalidando contrato de locación con la Sociedad 

Italiana. A comisión.------------------------------------------------------------------------------------- 

9) EXP. Nº 8184/22: (DE): Proy. Ord. convalidando contrato de locación para el 

funcionamiento de la Subdelegación Departamental de Investigaciones en Función 

Judicial. A comisión.---------------------------------------------------------------------------------- 

10) EXP. Nº 8211/22: (DE): Proy. Ord. convalidando convenio de financiamiento para la 

obra ñampliaci·n del predio de la Sociedad de Amigos Protectores del Animal 

Abandonado de Bolívar (SAPAAB)ò.  Con solicitud de tratamiento sobre tablas sometido 

a votación es aprobado por Unanimidad. -------------------------------------------------------------- 

La Concejala OROZ: Gracias Sr. Presidente, puntualmente no voy a hacer observaciones en 

cuanto al texto del convenio, la verdad que celebramos que desde el ejecutivo se trate en esta 

cuestión tan importante, apoyando a SAPAAAB en su función; si voy a hacer algunas 
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consideraciones puntuales respecto a cómo se va a ejecutar esta obra. Lo que se está 

celebrando es un convenio para una ampliación donde se va a celebrar, se va a realizar o 

mediante la mano de obra municipal o mediante la contratación de mano de obra y 

puntualmente la observación que quiero hacer  es que desde este bloque deseamos que se 

haga con mano de obra local. Muchas veces se ha planteado en el recinto de que aquellos 

trabajadores del partido de bolívar que quieran realizar este tipo de obras, se los acompañe 

desde el área de Producción para que puedan presentarse a las licitaciones y así realizar 

cada una de las contrataciones que, desde el municipio, se solicitan. Por lo tanto lo que 

solicitamos es eso: que desde el área de Producción se trabaje primero haciéndoles llegar de 

forma personal a los distintos trabajadores de las distintas áreas o disciplinas que se 

necesitan en el convenio y luego que se los ayude para tener la documentación necesaria a 

tal efecto. Así que consideramos que estamos tratando con el tiempo prudencial para que, 

desde el ejecutivo, se trabaje en eso y que podamos estar celebrando una obra muy 

importante en cuanto a lo económico hecha con mano de obra local. Así que esa es una de 

las primeras consideraciones que quiero hacer gracias por ahora. Prosigue luego OROZ: 

Otra observación ya que creí, di un espacio por si algún otro concejal quería usar la 

palabra. Otra cuestión más, este fondo tiene otros, por lo que podemos leer del anexo, 

habría otros recursos disponibles para el partido de Bolívar así que bueno esperamos que 

también se gestionen y que podamos aplicarlo a otras áreas, hay un sinfín de instituciones de 

la ciudad que trabajan en temas muy importantes, asociaciones sin fines de lucro que 

también consideramos que tienen que ser acompañadas desde el Ejecutivo; por dar un 

ejemplo y sin olvidarme de otras pero por ejemplo el Centro de Día Alegría que desde este 

bloque se ha trabajado mucho y se han presentado un sinfín de pedidos al respecto, 

consideramos que es importante que también con los fondos disponibles se trabajen sobre 

estas instituciones, sobre estas asociaciones así que también solicitarle al Ejecutivo que con 

la disponibilidad de los fondos se trabajen sobre esas áreas. Ahora sí nada másò La 

Concejala PALOMINO: Gracias señor presidente, más allá de la importancia de este 

convenio y que todos estamos de acuerdo y vamos a acompañar seguramente nos parece 

sumamente importante y relevante y necesario, también tenemos que tener en cuenta y no 

dejar de mirar la cuestión de prevención respecto a la tenencia responsable de mascotas; 

sabemos que hay una ordenanza que tal vez necesite aggiornarse, actualizarse; ya lo hemos 

presentado en el recinto esta situación en años anteriores con lo cual me parece pertinente 

que no solamente se lleve adelante la cuestión de la atención y de la respuesta inmediata en 

la urgencia, sino también el tema de la prevención y de la tenencia responsable de mascotas, 

creemos que es un tema que debemos de trabajar todos los concejales para realmente 

aggiornar esa ordenanza y para que pueda ser aplicada por el Ejecutivo. Gracias señor 

presidente.ò La Concejala RODRIGUEZ: Gracias señor presidente bueno la verdad que 

concuerdo con la concejal Palomino que me precedió en la palabra con respecto al trabajo 

que aún resta hacer en relación a la tenencia responsable, pero bueno no quiero dejar de 

mencionar la importancia de esta obra, que va a venir a dar respuesta a una demanda que 

urge realmente en el refugio. Sabemos que esta institución que es una ONG, trabaja desde 

hace muchísimos años en Bolívar realizando innumerables acciones para lograr fomentar la 

tenencia responsable y que desde el ejecutivo se lo ha tratado de acompañar siempre con las 

medidas que corresponden para poder hacer frente entre todos a lo que nos está pasando 

con respecto a los animales callejeros; esta obra permite la ampliación del refugio creando 

muchos caniles más, un depósito para que también puedan guardarlos los alimentos y las 

herramientas que necesite la institución, más iluminación, señalética, eso hace a la calidad 
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del servicio que se presta pero sabemos que el objetivo por supuesto no está puesto en que se 

sigan ampliando los refugios sino que tenemos que finalmente poder dar una solución y creo 

que es de manera mancomunada con la comunidad a través de la tenencia responsable y 

también a través de darnos algunos desafíos que tenemos con respecto a las castraciones 

masivas. Sabemos que eso también ha sido una política de estado local que ha tratado de 

acompañar, una política integral en relación al sector, y en ese camino vamos a seguir 

trabajando. Gracias señor presidente.ò Sin más consideraciones sometido a votación es 

aprobado por Unanimidad quedando sancionada la siguiente: ----------------------------------- 

= ORDENANZA Nº 2774/2022 = 
ARTÍCULO 1º: Convalidase el Convenio de Financiamiento suscripto entre la Municipalidad de 

Bolívar y el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la Provincia de Buenos Aires, el 

cual tiene por objeto el otorgamiento de recursos financieros a la Municipalidad en el marco del 

Programa de Emergencia de Infraestructura Municipal de la Provincia de Buenos Aires (PREIMBA) 

para la ejecución de la obra de ampliación del predio de S.A.P.A.A.B, que expresa: ------------- 
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ARTÍCULO 2º: Comuníquese, publíquese, regístrese y archívese. ---------------------- 

11) EXP. Nº 8213/22: (DE): Elevando Cierre Ejercicio 2021. A Comisión. ---------------------- 

12) EXP. Nº 8214/22: (DE): Proy. Ord. compensando excesos en partidas del Presupuesto 

Ejercicio 2021. A Comisión. ------------------------------------------------------------------------- 

Se somete luego a consideración el Punto 3º: ASUNTOS ENTRADOS POR LOS BLOQUES. ---- 

1) EXP. Nº 8155/22 (JUNTOS UCR-CC): Minuta solicitando al gobierno bonaerense 

reparación de la ruta 65. ---------------------------------------------------------------------------- 

La Concejala PALOMINO:  Gracias señor presidente bueno esta minuta fue presentada en enero 

durante el receso, desde nuestro bloque no hemos dejado de trabajar y de atender a las demandas de 

los vecinos en el partido de Bolívar; no es novedad el mal estado de la ruta 65 en el tramo 

comprendido desde Bolívar desde Daireaux hacia Bolívar y viceversa. Sabemos que la 

transitabilidad por la ruta es muy peligrosa, que está deteriorada, que el mantenimiento el no 

mantenimiento de las banquinas los días de neblina aún es mucho más riesgoso; ha habido 

innumerables siniestros y muchas personas han perdido la vida en accidentes de tránsito en esta 

ruta; no está señalizada, no están delimitadas las banquinas o sea hay un montón de situaciones que 

hace a esta ruta muy riesgosa. Sabemos hace poco han empezado a realizar reparaciones desde 

Daireaux hacia Bolívar, realmente celebramos esta situación de que se venga reparando la ruta, que 


